


PAGINA 16

 Marzo, jueves 10 del 2016

RazonezLA VERDAD  A  FONDOPACHUCA

La candidatura de Mirna 
Hernández estaba ya 
muy “cantada” solo era de 
ponerse de acuerdo, según 
sabemos a cuál posición 
iría, porque existían 
dos, como candidata a 
Diputada plurinominal y 
coordinadora del Congreso 
o al cargo que por fin se 
le dio, abanderada a la 
Presidencia Municipal,  ésta 
decisión provocó muchos 
buenos comentarios entre 
los priistas de la ciudad 
capital y entre gente que 
conoce a esta  mujer que 
al paso del tiempo ha ido 
fortaleciendo su posición 
de ser una fémina de 
lucha y de retos; ahora 
el equipo que rodea a la 
candidata Mirna deberá 
encontrar inspiración en 
las diversas actividades 
que ha desempeñado para 
dar a la gente de la ciudad 
capital la esperanza de 
que ella es la ideal para 

lograr más avances en las 
colonias marginadas que 
hasta hoy requieren de 
mayores servicios; la suerte 
de Mirna Hernández está 
echada y el reto que hoy 
tiene es de gran calado, ya 
que tendrá que enfrentar a 
una sociedad molesta por 
la situación que se vive 
en algunas partes de la 
ciudad capital, empezando 
con el remodelamiento 

de vialidades que han 
perjudicado, según nos 
dicen los capitalinos, 
su rutina diaria, pues el 
transporte que ayer usaban 
de manera económica, 
ahora les cuesta un poco 
más y sufren  imprevistos  
por las distancias  que 
tienen que recorrer al 
adaptarse al nuevo sistema 
vial;  los capitalinos hay 
que decirlo con todas sus 

letras, han recibido grandes 
avances en sus colonias, 
pero ellos consideran 
merecen más y esto es lo 
que debe saber interpretar 
Mirna Hernández para 
lograr conquistar el voto 
de la sociedad de la ciudad 
capital, pero sobre todo, 
no debe olvidar que otros 
aspirantes harán lo propio 
para ganar la carrera hacia 
la “Casa Rule”...    

¡SIEMPRE SÍ...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Fernando Pérez logró lo que parecía imposible, su nominación a la candidatura a la Presidencia   por 
Tulancingo, la noticia que corrió como pólvora fue una sorpresa para muchos, ya que la gran mayoría de 

los Tulancinguenses esperaban a Luis Alberto Marroquín como el ungido... Pág. 08

¡LO LOGRÓ!, PERO...
Las reacciones no se hicieron esperar, y 

algunos incrédulos no digieren todavía la 
nominación de la Diputada con licencia, hay 
que esperar que la “operación cicatriz” haga 

sus efectos y al final todos se acomoden dentro 
de los cuadros de poder en la región, por lo 
pronto ya se menciona a Omar Ramírez 

como suplente del candidato a Diputado Local 
Ernesto Vázquez Baca...Pág.05

EL MENSAJERO
Que Fernando Moctezuma ya se 
prepara para coordinar la campaña 

del abanderado a la gubernatura por 
Hidalgo, Omar Fayad Meneses, 
va a ser muy importante el arribo 

del Diputado Federal al equipo del 
candidato... Pág. 03



En Hidalgo el PRI tiene más de ochenta años en el poder, es un partido viejo que 
se renueva día con día, a veces no con la calidad de su militancia como muchos 
quisieran, pero siempre está fortaleciendo sus filas con sangre nueva y no tan 
nueva; en este proceso que está por vivirse en la entidad en que la renovación va 
de manera total,  este partido debe medir  muy bien sus cuadros ya que donde se 
llegue a equivocar en uno de los municipios electoralmente fuertes, pondría en 
riesgo el triunfo de su abanderado a la gubernatura, el PRI no debe olvidar que 
las competencias políticas se ganan con votos y estos se obtienen con buenos 
candidatos, y hoy al parecer no están todos los que deben estar y eso va a provocar 
que el desajuste se refleje en el resultado del 5 de junio; Omar Fayad tienen una 
carga  muy pesada y al final él como líder deberá resolver las deficiencias que 
su partido va teniendo en el camino de las nominaciones a los cargos de mayor 
fuerza, las presidencias municipales; la oposición observa y los que ayer eran 
“pequeños” hoy se han vuelto “gigantes” y los “enanos no crecieron...”   
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Seguridad pública un asco (jueves, 03 marzo 2016 23:23)
No puede ser posible que haya tanta inseguridad en Tulancingo 
estamos	peor	que	en	otras	épocas,	un	compadre	q	es	oficial	de	aquí	
me platicó que solo tienen 8 patrullas trabajándola que todas las 
demás están averiadas, que no hay elemento por qué están en curso. 
Hasta el me comentó que están bien mal; No puede ser posible! Y los 
afectados somos nosotros. Pero eso pasa por tener gente incompetente 
de secretario de seguridad. Tanta gente muy capacitada con la que 
cuenta Tulancingo y el incompetente de nuestro presidente designa a 
una persona con un proceso de PECULADO que ni de Tulancingo es 
y	aparte	ni	el	perfil	tiene.

      Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo. Marzo de 2016.

HIDALGO, ESTADO 
PIONERO EN CONTAR CON 

LEYES QUE INCLUYEN Y 
PROTEGEN A NIÑAS, NIÑOS Y 

ADOLESCENTES

En presencia de Isabel Crowley, 
representante del Fondo para la 
Infancia de las Naciones Unidas 
(Unicef), en México; el gobernador, 
José Francisco Olvera Ruiz, y su 
esposa, Guadalupe Romero Delgado, 
presidenta del Patronato del Sistema 
DIF Hidalgo, conocieron a detalle 
los avances del programa 10 por la 
Infancia, en el periodo 2011-2016 que 
se han obtenido en la entidad.
Ante la presencia de autoridades 
educativas, funcionarios públicos 
estatales, presidentas y presidentes 
de los sistemas DIF municipales, así 
como representantes de la sociedad 
civil organizada; Paco Olvera aseguró 
que Hidalgo es uno de los estados 
pioneros en contar con leyes que 
incluyen y protegen a niñas, niños y 
adolescentes.
Al mismo tiempo, el mandatario 
comentó que este importante sector 
de la población hidalguense, tiene 
derecho a vivir en familia, con amor y 
respeto, por lo que su administración 
trabaja para fortalecer estas acciones 
por medio de la educación, salud y 
valores.
Aunado a estos importantes avances, 
el titular del Ejecutivo consideró que 
la educación es el principal pilar para 
el desarrollo en Hidalgo; muestra de 
ello es que la entidad en el nivel básico 
cuenta con una cobertura del 94 por 
ciento, lo que garantiza que la niñez 
hidalguense cuente con un espacio 
asegurado en preescolar, primaria y 
secundaria, lo que coloca al estado 
por arriba de la media nacional en este 
rubro.

De igual manera, en el nivel medio 
superior, se pasó de una cobertura del 
65 por ciento, a una que rebasa el 76 
por ciento, lo que se logró gracias a la 
implementación del Telebachillerato 
Comunitario, iniciativa hidalguense 
que se implementa actualmente a nivel 
nacional.
Asimismo, Francisco Olvera reconoció 
el trabajo y labor que ha realizado su 
esposa, Lupita Romero al frente del 
DIF estatal, por las metas alcanzadas 
con la
Iniciativa 10 por la Infancia, así como 
los logros obtenidos en diversos 

rubros para beneficio de la sociedad 
hidalguense y los grupos vulnerables.
“En Hidalgo trabajamos todos los días 
en conjunto, como una comunidad 
y una gran familia para dar mejores 
resultados. El mayor activo que 
tiene una sociedad y que tenemos 
en el estado son las niñas, niños y 
adolescentes, a quienes les seguiremos 
brindando un mejor futuro; para ellos 
trabajamos y a ellos dedicamos nuestro 
talento y corazón, para que tengan una 
mejor vida el día de mañana”, finalizó 
el titular del Ejecutivo.
Por su parte, Lupita Romero subrayó 
que una nueva perspectiva de la 
política de Estado ha permitido que 
la infancia y adolescencia, puedan 
transitar de una visión proteccionista, 
a una donde el respeto y ejercicio de 
sus derechos, sea el eje fundamental 
de toda acción.
También, la titular del Patronato del 
Sistema DIF Hidalgo, comentó que 
los datos y cifras tienen un objetivo 
cualitativo, con rostro humano.
“Se trata de nuestras niñas, niños y 
adolescentes. Aborda nuestro presente 
y futuro. En la medida que ellas y 
ellos encuentren espacio para alcanzar 
su potencial y crear sus metas, estará 
también la medida de la realidad que 
podamos vivir”.
Destacó que la infancia y adolescencia 
no es un tema sólo de ciertos sectores, 
como educación, salud y el propio 
Sistema DIF, sino es un deber de todas 
y todos los hidalguenses.
Lupita Romero reconoció que “estas 
acciones sólo son el primer tramo 
de una ruta que debe ser amplia, con 

visión de infancia, con perspectiva de 
género y con la convicción que nuestra 
generación le debe al porvenir de esta 
Tierra de Trabajo”, concluyó.
En su intervención Isabel Crowley, 
representante de Unicef en México, 
aseveró que Hidalgo ha dado a todo 
el país una lección fundamental, ya 
que invertir en la infancia y colocar en 
el centro de la agenda del gobierno a 
las niñas, niños y adolescentes, es lo 
que puede transformar a la sociedad, 
ya que es fundamental seguir con esta 
visión.
En el evento, la representante de 
Unicef en México, expuso que en la 
entidad existen buenas bases, ya que 
se continúan generando estrategias en 
apoyo a las familias.
“Cuenten con Unicef, con nuestra 
visión y experiencia para avanzar en la 
protección de todos los niños, niñas y 
adolescentes; cuenten con Unicef para 
el presente y el futuro de Hidalgo”, 
dijo Isabel Crowley. Al dar a conocer 
los resultados de dicho programa, 
Luz Elena Sánchez Tello, directora 
general del DIF Hidalgo, informó que 
de manera favorable la entidad obtuvo 
resultados positivos en los 10 puntos 
que promueve el programa.
Los rubros que desglosó fueron: 
Sistema Integral, en el cual se dio a 
conocer que Hidalgo fue el segundo 
estado en instalar el Sistema Estatal 
de Protección Integral de Niñas, Niños 
y Adolescentes; además, de ser la 
primera entidad en elaborar y lanzar 
su reglamento.
Continúo con los aspectos de 
Prevención de Violencia; Registro 

de Nacimiento; Justicia para 
Adolescentes; Centros de Desarrollo 
Infantil; Salud Sexual y Reproductiva; 
Mortalidad Infantil; Nutrición y Salud; 
Inclusión Educativa y Educación 
Media Superior.
En su oportunidad, Luis Enrique 
Hernández, integrante del Consejo 
de la Red por los Derechos de la 
Infancia en México, reconoció toda la 
estructura institucional, comenzando 
con el gobernador, presidentas y 
presidentes municipales, además de 
las áreas DIF, para hacer una garantía 
de los derechos de las niñas, niños y 
adolescentes en el estado.
El integrante de la Red, resaltó que 
Hidalgo, una vez más, sea pionero en la 
implementación de nuevas estrategias 
que sirvan a este importante sector de 
la población, ya que el DIF incorporará 
las nuevas tecnologías para mantener 
un contacto directo con ellos, por lo 
que consideró a la entidad innovadora 
y que dicha propuesta sea llevada a 
otros estados.
Fue Eleazar García Sánchez, presidente 
municipal de Pachuca, quien confirmó 
que en la entidad, y en la capital, la 
infancia se ha convertido en uno de los 
ejes principales de la política social, 
por lo que estas acciones obligan a 
establecer programas transversales en 
favor de la niñez.
Por último, el alcalde comentó que 
invertir en la infancia y la adolescencia, 
es impulsar su porvenir, “recordemos 
que la construcción de un México más 
incluyente y amigo de la infancia, es 
tarea permanente de todas y todos”, 
indicó.

PACHUCA

FONDO PARA LA INFANCIA...
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Nada que conmemorar el 8 de 
marzo

Mujeres indígenas y campesinas 
integrantes de la Unión de mujeres 
“Humberta Tovar Fuentes”, 
originarias y vecinas de municipios 
de la Huasteca Hidalguense, 
se pronunciaron en contra de 
conmemorar el día internacional de 
la mujer, pues en pleno siglo XXI, 
dijeron, continúan los atropellos 
y violaciones a sus derechos 
universales.
“No existe igualdad entre hombres 
y mujeres, el papel de la mujer 
en luchas obreras, campesinas y 
populares no es reconocido y se le 
margina, prueba de ello es la falta 
de oportunidades para desarrollarse 
plenamente y alcanzar sus metas”, 
señalaron Venancia y Taurina 
Hernández Hernández en su 
mensaje emitido ayer en un breve 
acto realizado en Huejutla.
De igual manera criticaron que 
los programas asistenciales sean 

manipulados por los partidos 
políticos y los gobiernos, a fin de 
generar la miseria y pobreza que 
les conviene en las zonas rurales 
de Hidalgo, para satisfacer sus 
intereses en períodos electorales.

Finalmente, se pronunciaron como 
una fuerza trabajadora y luchadora 
por el progreso de sus pueblos y 
comunidades, donde aseguran día a 
día a la par de los hombres buscan 
mejores oportunidades de vida.

NADA QUE CONMEMORAR...

Exhortan a la mujer a 
superarse

Con una conferencia 
magistral denominada “El 
empoderamiento de la 
mujer”, impartida por la 
Lic. Nancy Lee Cárdenas 
Vera, un grupo de mujeres 
huastecas exhortaron a sus 
similares de Huajutla y 
otros lugares de la región, a 
buscar y luchar por alcanzar 
los objetivos de vida.
En un espacio localizado 
a espaldas de la gasolinera 
Badillo, alrededor de 300 
mujeres se dieron cita 
para conocer formas de 
organización individuales 
y colectivas para lograr 
el éxito en todos los retos 
personales y laborales que 

se propongan.
Al concluir la conferencia, 
muchas de las presentes 
coincidieron en señalar que 
aunque poco, si se ha dado 
poco a poco el espacio que 
a la mujer le corresponde 

en los ámbitos públicos, 
sociales y políticos, donde 
ha demostrado capacidad 
y talento para desempeñar, 
incluso, dijeron, mejor que 
muchos hombres.

EL EMPODERAMIENTO...

Temen suspensión de apoyos 
por elecciones

Habitantes de Pachiquitla en 
Xochiatipan manifestaron su 
temor porque ante la inminente 
llegada del proceso electoral 
de junio próximo, dejen de 
fluir los apoyos que tanto se 
necesitan en zonas de pobreza 
extrema.
Pagos de Prospera y otros 
programas, así como becas 
a estudiantes y las despensa 
básicas, son importantes en la 
vida diaria de los campesinos 
e indígenas de la gente de 
la Huasteca, señaló Ruben 
Hernández Sánchez.
No obstante los candados 
establecidos por la ley para 
que no se usen los programas 
asistenciales con fines políticos 
- señala Rubén Harnández 
- repetidamente ocurre esta 
práctica por parte de algunos 
servidores públicos, quienes 
debido a su afiliación político-
partidista, caen en prácticas 
nocivas que afectan a la 
población más necesitada.

SUSPENCIÓN...
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•	 Que Fernando Mocte-
zuma ya se prepara para 
coordinar la campaña 
del abanderado a la gu-
bernatura por Hidalgo, 
Omar Fayad Meneses, 
va a ser muy importante 
el arribo del Diputado 
Federal al equipo del 
candidato...

•	 Que por Santiago Tu-

lantepec, Horacio Islas 
será el afortunado, ya 
que al parecer él enca-
beza las preferencias 
en este municipio, y sí 
es mujer la ex dirigente 
del PRI municipal ya se 
esta lista...

•	 Que en Tulancingo, tres 

de los aspirantes a la 
Presidencia Municipal 
han manifestado su de-
seo que de no ser nin-
guno de ellos los candi-
datos, apoyarán a quien 
encabece las encuestas 
y éste al parecer es Luis 
Alberto Marroquín 
Morato...

•	 Que en Pachuca, todo 
está listo para que sea 
Mirna Hernández 
la abanderada a Casa 
Rule, en cuestión de ho-
ras renunciará al cargo 
que hoy ostenta, dicen 
los enterados...

•	 Que al PES se le están 
complicando las cosas 
en Tulancingo y Acto-
pan, ya que no sa-
ben aun por quien 
decidirse, si por 
Héctor Cruz en 
Actopan. Por Pió 
Marroquín o Ri-
cardo Bravo en 
Tulancingo...

•	 Que en Cuautepec 

las cosas se ponen 
al “rojo vivo”, ya 
que al parecer la 
diputada suplente 
ya está “amarrada” 
y algunos priistas 
varones se niegan a 
aceptar tal decisión 
del PRI...

•	 Que en Huehuetla 
el que va en “caba-
llo de hacienda” es el 
ex alcalde Alejandro 
Escobar hacia la candi-
datura a la Presidencia 
Municipal, es un hom-
bre del sistema y es el 
mejor posesionado, di-
cen los  que creen sa-
ber...

•	 Que entre las candida-

turas plurinominales si-
gue sonando muy fuerte 
el de Ricardo Crespo, 
que al parecer no se le 
va a hacer ser Presiden-
te de su tierra natal...

ACUSAN A ALEXIA

•	 Hasta nuestra mesa de 
redacción llegó un do-
cumento que fue pre-
sentado ante el titular 
de la Secretaría Ejecu-
tiva del Instituto Estatal 
Electoral del Estado de 
Hidalgo, en este docu-
mento narra  Leopoldo 
Briones Quiroz su in-
conformidad, él dice en 
sus hechos que Alexia 
violó la ley, ya que ha 
realizado una campaña 
abierta en busca de la 
nominación a la can-
didatura de Presiden-
cia Municipal, Briones 
Quiroz muestra sus 
pruebas que aquí exhi-
bimos y pide sea casti-
gada y descalificada del 
proceso que tiene el PRI 
para asignar a su candi-
dato a la alcaldía; esto 
sucede a unas cuantas 
horas de que el parti-
do tricolor designe a su 
abanderado en el mu-
nicipio de Tulancingo, 
Razonez cumple con 
dar a conocer todas las 
inquietudes ciudadanas, 
pues nuestro único pro-
pósito es que las perso-
nas estén enterada de lo 
que sucede con sus ac-
tores políticos, nuestra 
misión es que el elector 
y militancia de los di-
versos partidos políticos 
conozcan cómo se están  
manejando las cosas...

D
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INICIAN 
RECONSTRUCCIÓN DE 
CARPETA ASFÁLTICA 
EN TEZONTEPEC DE 

ALDAMA

El alcalde de Tezontepec de 
Aldama, Asael Hernández 
Cerón, acompañado por 
funcionarios locales y 
beneficiarios de la obra, dio 
el banderazo de arranque 
para la reconstrucción de la 
pavimentación asfáltica en 
la avenida Juan Aldama de 
la cabecera municipal.
Luis Alonso Barrera Cruz, 

titular de Obras 
Públicas, detalló 
que para la obra, 
que se realizará 
en dos etapas, se 
invertirán cinco 
millones de pesos 
para la aplicación 
de mil 443 
metros lineales 
de pavimento 
asfáltico.
El delegado Jaime 
Ortiz Sánchez, 
agradeció que se 
diera prioridad 
a dicha avenida, 
pues “es la entrada principal a la cabecera 

municipal”.
Hernández Cerón enfatizó 
que la obra se realizará con 
recursos extraordinarios 
gestionados para la 
reconstrucción de las vías 
principales, pues anunció 
que además se reconstruirá 
la entrada al municipio por 
Los Hoyos, hacia Panuaya.
“Hemos sido reiterativos 
sobre las limitaciones para 
realizar pavimentaciones, 
pues al ser modificadas 

las reglas de operación, 
los recursos asignados al 
municipio solo pueden ser 
utilizados para ampliación 
o construcción de redes 
eléctricas, de agua potable 
o drenajes sanitarios, los 
cuales también son muy 
necesarios”, dijo.
Continuó refiriendo que 
“la acción puede parecer 
tardada, pero no inoportuna 
porque es muy necesario 
mejorar nuestras vías de 
comunicación”.

RECONSTRUCCIÓN DE ASFALTO...
Tezontepec
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Por: Jorge Alvaréz .
De hombre a hombre 

EL IDEAL PARA TI...
Mira a tú alrededor, están en todos 
lados: tiendas, escuelas, centros 
comerciales, antros e Incluso 
hasta algunos empresarios los 
usan. 

La popularidad de los jeans nunca 
cae y como si fuera poco, cuando 
se los usa correctamente, irradian 
un aura de estilo y personalidad. 
Los jeans son una marca 
registrada en el guardarropa de 
cualquier hombre (viejo o joven, 
soltero o casado, estudiante o 
profesional).

Todo hombre debe tener uno o 
dos pares de jeans azules de estilo 
clásico, estos son indispensables, 
ya que, aunque parezca irónico, 
están siempre vigentes. Pero, 
¿cómo son exactamente unos 
jeans de estilo clásico? Podría 
decirse que son unos pantalones 
rectos y amplios, de bolsillos 
tradicionales, con cierre o botones, 
y que están disponibles en colores 
tradicionales (distintas gamas 
de negro, gris y azul). Asimismo 
carecen de detalles, como por 
ejemplo, costuras ostentosas, 
teñidos excesivos, remiendos, 
rasgones, y deshilachados.  Sin 
embargo, el estilo que usted elija 
dependerá de su gusto personal, 
de su manera de vestir y de su 
cuerpo. Amplios o ceñidos, con 
bolsillos laterales o frontales, 
todos los jeans estarán a la moda 
cuando tú  los compres.

Lo primero que debes aprender 
como hombre de estilo es saber 
que existen diferentes cortes de 
pantalones de mezclilla y será 
necesario encontrar los mejores 
pantalones según tu tipo de 
cuerpo. 

Escoge un estilo: Antes de ir a 
la tienda, pregúntate qué estilo 
quieres. ¿Lo quieres de pernera 
recta o de pitillo? ¿De cintura alta 
o baja? A veces la respuesta está 
en tu estilo personal, mientras que 
otras, la elección en este sentido la 
marca (o debería) la complexión 
de la persona. Tener claro la 
forma de los jeans que queremos, 
nos ayudará a descartar un alto 
porcentaje de los pantalones de 
la tienda, lo que significa que 
podremos terminar antes.

Apuesta por la atemporalidad: 

Una de las grandes ventajas de 
los jeans es su atemporalidad. 
Los podemos tener décadas en 
nuestro armario y recurrir a ellos 
una y otra vez. Sin embargo, esto 
no se da con todos los modelos. 
Por eso, te aconsejamos que, tanto 
si es recto o de pitillo, de cintura 
alta o baja, apuestes siempre 
que tengas la oportunidad por el 
modelo más sobrio. Las mezclas 
de colores y el abuso de adornos 
pueden ayudarnos a ir a la moda 
unos meses, pero transcurrido un 
tiempo determinado (casi siempre 
muy corto), el pantalón acaba 
quedando obsoleto.

Asegúrate de que te quedan 
bien: Ha llegado el momento 
de entrar en el probador con el 
modelo elegido; ya sólo resta 
la cuestión de la talla. Parece 
sencilla, pero son muchos los 

hombres que fracasan en este 
último paso. 

Esto se debe a que algunos 
creen que hay que dar prioridad 
a la comodidad, mientras que 
otros se niegan a reconocer su 
talla verdadera. Los primeros 
terminan comprando unos jeans 
que les quedan grandes y los 
segundos corren el riesgo de que 
sus piernas se asemejen más a 
un par de salchichas. En caso de 
dudar entre varias tallas, nuestro 
consejo es elegir aquella que no 
nos permita correr cómodamente, 
pero que tampoco nos impida 
subir unas escaleras con facilidad.
Como ocurre con todas las 
prendas, con los jeans, hay algunos 
detalles que se deben evitar. En 
primer lugar, evite los jeans que 
estén sobrecargados de cualquier 
detalle. Lo recomendable es 
mantener las características al 
mínimo. 

Por ejemplo, evite los pantalones 
que tienen estampados varios 
escudos, que le dan aspecto de 
rebeldía adolescente. Asimismo, 
los jeans con parches gigantes, 
cualquiera sea su tela, tampoco 
son apropiados. 

Finalmente, recuerde que la 
mayoría de los jeans se encogen 
cuando se los lava por primera 
vez, así que tenga cuidado, ya que 
las bermudas sólo están de moda 
durante el verano. 
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PRI CONFIRMA PRIMERAS 
OCHO CANDIDATURAS DE 
UNIDAD PARA MUNICIPIOS
Pachuca, Hgo. Marzo de 2016.
El Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), sus sectores y 

organizaciones se manifestaron a 
favor de candidaturas de unidad, con 
el objetivo de llegar fortalecidos a la 
contienda electoral.
Para tal efecto, el proceso de 
selección y postulación de candidatos 

a las presidencias municipales se 
está desarrollando en un marco que 
garantiza la igualdad de condiciones 
para la participación de todos 
aspirantes, además atiende la paridad 
de género y la apertura de espacios 
a los jóvenes, a fin de impulsar a los 
mejores cuadros del PRI.
Se analizaron minuciosamente 
todos los perfiles del primer bloque 
de aspirantes a precandidatos a 
presidentes municipales por el 
procedimiento de Convención de 
Delegados.
Hasta el momento se confirma la 
designación de:

•	 Mirna Esmeralda Hernández 
Morales como aspirante a 
precandidata a la presidencia 
municipal de Pachuca.

•	 Fernando Pérez Rodríguez 
por Tulancingo.

•	 Edgar Facundo Guerrero Ra-

mírez por Ixmiquilpan.

•	 Gabriel García Rojas por Ti-
zayuca.

•	 Reyna Luz Dagda Olvera por 
Tepeji del Río.

•	 Ismael Gadoth Tapia Benítez 
por Tula de Allende.

•	 Humberto Alejandro Lugo 
Guerrero por Huichapan.

•	 Rosendo Hernández Manilla 
por Tepehuacán de Guerrero.

•	 Brenda Lizette Flores Franco 
por San Felipe Orizatlán.

•	 Haydee García Acosta por 
Cuautepec.

Ellos solicitarán su registro ante los 
Órganos Auxiliares de la Comisión 
Estatal de Procesos Internos, en sus 
respectivos municipios.

PRIMER “BLOQUE” RESUELTO...
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Los destapes de los primeros 
candidatos que publicó Razonez 
ayer por la mañana provocaron 
en los respectivos municipios la 
efervescencia política, pues al parecer 
algunos que pensaron que ellos serían 
los ungidos por el PRI y no salieron se 
molestaron y empezaron a manifestar 
a través de sus simpatizantes su 
desacuerdo por tal designación; 
algunos “soltaron a sus perros” y 
comenzaron a ladrar, otros callados 
se disciplinaron ante la decisión de su 
partido; por ejemplo, en Pachuca la 
noticia fue recibida con gran emoción, 
pues dijeron algunos actores políticos 
que ya es tiempo que una mujer tome 
las riendas del gobierno municipal de 

la ciudad capital y apoyaron con gran 
beneplácito la nominación de Mirna 
Hernández...
OTROS...
Como Tulancingo, la frustración se 
manifestó de manera  relevante y la 
reacción fue que Wicho Marroquín 
no garantiza, cuando en el grueso de 
la población recibió la noticia con 
gran alegría por la nominación del ex 
Diputado Local, y muchos ciudadanos 
dijeron que era una magnifica 
decisión del PRI y se manifestaron 

dispuestos a apoyar al ex dirigente 
del Revolucionario Institucional en 
cuanto comience la campaña política 
electoral, prometiendo que sufragarán 
por Marroquín el próximo 5 de 
junio...
EN ACTOPAN...
Las reacciones no se hicieron esperar, 
y algunos incrédulos no digieren 
todavía la nominación de la Diputada 
con licencia, hay que esperar que la 
“operación cicatriz” haga sus efectos 
y al final todos se acomoden dentro 
de los cuadros de poder en la región, 
por lo pronto ya se menciona a Omar 
Ramírez como suplente del candidato 
a Diputado Local Ernesto Vázquez 

Baca...
EN CUAUTEPEC...
Las cosas no están muy bien, ya que al 
parecer la suplente del Diputado más 
negligente que ha tenido Tulancingo 
Haydee García, será ungida como 
abanderada a competir por la 
Presidencia de este municipio y ante 
está posible situación los grupos se 
han organizado y a través de Octavio 
Barranco dicen a Razonez, que 

no están de acuerdo como se están 

manejando las cosas, ya que ellos han 
sido ignorados por el delegado Pedro 
Cruz, a quien han buscado para 
hacerle ver sus inquietudes, éste ni los 
ve ni los escucha; la preocupación que 
existe nos dice Octavio Barranco, 
es  que el candidato a gobernador 
Omar Fayad, reciba suficientes 
votos de la ciudadanía de Cuautepec, 
y según ellos manifiestan que Haydee 
no los garantiza, lo ideal aquí sería 
que alguien de este partido busque 
conciliar con estos inconformes para  
que no se compliquen las cosas desde 
este momento y no lo quieran resolver 
cuando ya “prendió la pólvora”...
OTRO QUE   ANDA 

ENGALLADO...
Es Paco Marroquín, quien dicen 
será abanderado por el PAN para 
contender en Santiago Tulantepec a la 
alcaldía; este joven que ha mostrado 
su gran actividad en diversas colonias 
y ha crecido en presencia, dice que le 
“pongan al más pintado” que él  va a  
derrotar  a cualquiera del PRI porque 
en este municipio los ciudadanos ya 
están cansados de tanto abandono que 

los han tenido en los últimos años...

Y PARA MEDIO TERMINAR...
Hasta el escritorio de redacción de 
Razonez, llegaron quejas en contra 
de Tonatiuh Valdespino quien es el 
encargado de todos los C4 en la entidad, 
la queja se basa específicamente en el 
mal trato hacia los que colaboran con él 
en esta dependencia, específicamente 
contra los hombres porque según dicen 
a las damas las trata con más cortesía 
cuando debería ser igual, aunque las 
señoras nos dijeron que de cortés no 
tiene nada este joven “veterinario”...
ANDRÉS RIVERA...
De Santiago Tulantepec le responde 
a Paco Marroquín y le dice que de 
ser él el abanderado  por el PRI a 

la Presidencia Municipal, no lo ve 
como rival, ya que en el municipio 
existen priistas leales que  apoyarán 
su candidatura  con pasión, porque 
él  también ha estado cerca y conoce 
las necesidades  de la gente de este 
municipio, como usted puede ver  las 
pasiones están rebasando los ánimos, 
y los priistas orgullosos de su origen le 
ponen  un hasta aquí a sus adversarios  
políticos defendiendo las causas que le 
dan vigencia a los tricolores... 

                Por: Edith Salazar.    

EL MENSAJERO...
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

El pasado cuatro de marzo 
el PRI cumplió 87 años, 
un joven viejo, este partido 
ha envejecido, los políticos 
de ayer  hoy o se han 
retirado o se han muerto, 
las estrategias que los 
“viejos lobos de mar” ponían 
en práctica en el quehacer 
político  se dejaron de hacer, 
el oficio perdió vigencia y la 
palabra perdió efectividad; 
hoy los compromisos no 
se cumplen y los intereses 
personales están primero 
que los sociales; México ha 
crecido y los jóvenes de hoy 
no creen en las artimañas que 
el partido tricolor ha usado 
para conservar el poder y 
cuando éste partido ha perdido 
arrebata sin consideración; 
éste es el rostro que ante 
la sociedad el PRI tiene y 
nadie absolutamente nadie 
ha hecho algo para maquillar 
tanta grieta que ha afeado el 
rostro fresco de los hombres 
que construyeron el México 
que nos diera paz y justicia 
social; pero ¿Qué ha pasado? 
Lo que suele suceder, 
los compromisos con los 
poderosos, las corruptelas a la 
más alta escuela, el abandono 
de una sociedad lastimada 
por tanto desprecio de sus 
gobernantes, son algunos 
de los defectos de este PRI 
actual, que no ha hecho nada 
para cambiar su discurso, que 
sigue haciendo y diciendo lo 
mismo desde los años setentas; 
los mexicanos están cansados 
de tanta demagogia, de tanta 
deslealtad de sus gobernantes, 
México exige un mejor futuro 
y  en el horizonte no se asoma 
quien pueda dar a los aztecas 
un México más fuerte, más 
sólido y más firme, muchos 
nos preguntamos ¿Dónde 
está el líder que nos lleve a 
un mejor puerto, sin tanta 
mentira ni tanta simulación? 

Los mexicanos estamos en la 
orfandad...
LOS DESTAPES...
Han sorprendido a propios 
y extraños, ya que hoy 
se especula con uno y se 
compromete con otro muy 
diferente al que la gente y 
el sistema alimentó durante 
meses, las encuestas dicen, 
fueron las medidas de las 
decisiones y por más que 
buscamos acomodarlas a los 
ungidos nomás no cuadran;  
pero el PRI sabe lo que hace 
y deberá concretar lo que 
ha construido en algunos 
municipios donde las 
sorpresas hasta ahora no han 
sido digeridas...
ACTOPAN...
Aquí la Diputada con 
licencia Edith Avilés logró 
la nominación para gobernar 
el municipio, su más cercano 
contrincante Omar Ramírez,  
según dicen sus cercanos, 
amenaza con irse al PRD, si 
esto fuera así el PRI tendría 
que cargar con un mal 
gobierno priista encabezado 
por “Goyo” el intransigente, 
la partida de Omar y por 

último el descontento social, 
el resultado será, si no mete 
la mano el candidato Omar 
Fayad, un descalabro para él 
y su partido...
TULANCINGO...
Aquí las cosas fueron peor, 
ya que el hoy ungido no tenía 
nada en las encuestas y de 
pronto sale beneficiado con 
la candidatura, el argumento 
siempre fue que “tenía un 
compromiso con un alto 
político siendo está la única 
fortaleza de Fernando 
Pérez”, ahora tendrá que 
remar contra corriente este 
“locutor” para poder sumar 
adeptos a su causa, ya que 
nunca él dio a conocer  sus 
intenciones sociales si era el 
elegido candidato; la gente 
está sorprendida por esta 
nominación y espera que  
Fernando sepa  interpretar 
el sentir de miles de  
tulancinguenses y no cometa 
los mismos errores que 
cuando fue legislador, en que 
se divorció de todos aquellos 
que lo apoyaron...
PACHUCA...
Aquí Mirna Hernández es 

la única que posee trabajo 
político en su municipio, 
ésta señora ha sabido 
ganarse la confianza de 
los pachuqueños y su 
nominación fue resultado 
de su trabajo intenso y 

constante durante muchos 
años, Mirna dará resultados 
al abanderado priista al 
gobierno de Hidalgo Omar 
Fayad, quien sabe que ésta ex 
Diputada Federal maneja muy 
bien sus fortalezas...
LA CARGA...
Será muy pesada para Omar 
Fayad, quien ha dejado que 
su partido tome las decisiones, 
interviniendo lo menos 
posibles para no entorpecer 
el trabajo realizado por este 
instituto; solo que a nuestro 
parecer le urge un coordinador 
de campaña para que a través 
de él se escuche la voz del 
abanderado tricolor y sobre 
todo, que sepa dónde detener 
los riesgos que afectarán el 
gane del candidato priista...
POR EJEMPLO...
En Cuautepec, donde 
Octavio Barranco declaró 
el día  martes a Razonez que 
el delegado del PRI en este 
municipio los trataba con 
descortesía, ayer nos dijo 
que se retiraban del partido 
16 priistas lideres por la 
falta de tacto político cuando 
les dijeron que la Diputada 
suplente Haydee García 
Acosta sería la abanderada a 
la presidencia municipal, nos 
trataron “peor que perros” nos 
dijo, no vamos a renunciar al 
PRI,  pero simplemente no 
vamos a trabajar a favor de 
la candidata, aquí es donde la 
mano del conocer del oficio 
político debe conciliar y no 
permitir que gente con gran 
cariño a su partido se aleje de 
sus filas...

Continúa en... Pág 07

•	 Ultimo en encuestas y es candidato...
•	 Actopan y Acaxochitlán se parecen...
•	 Fernando Lemus por el PAN...
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Por: Fernanda Vazquez

Y tú, ¿ya usas la copa 
menstrual?
Si eres una mujer activa, 
moderna y nada te detiene 
“excepto tu periodo menstrual” 
esta información es para ti.
La historia cuenta que nuestras 
abuelas usaban pañitos gruesos 
sujetos a la ropa interior con 
seguros o pequeñas puntadas 
para que no se cayeran a la vista 
de todos. Si mientras que las 
niñas jugaban algo así sucedía, 
ellas eran obligadas a estar en 
casa y a no salir a jugar más 
pues ya eran “señoritas”. Con 
el paso del tiempo, la industria 
farmacéutica desarrolló algunos 
productos de higiene femenina 
que rápidamente tuvieron una 
gran aceptación y difusión. 
Primeramente las toallas 
sanitarias desechables, que 
continuaban usando seguros 
para afianzarlas a la ropa 
interior, fueron evolucionando 
hasta tener cintas adhesivas 
e incluso “alas”, las cuales 
siguen garantizando que todo 
permanezca en su lugar; y entre 
los productos mencionados no 
podemos olvidar los tampones 
vaginales. Con esto y muchos 
otros cambios más, las mujeres 
comenzaron a incorporarse con 
más comodidad y confianza a la 
vida productiva, a la educación 
y hasta a los deportes, pero la 
pesadilla de los “accidentes” en 
la ropa o al sentarse sigue siendo 
el terror de cualquier mujer.
El uso de tampones fue menos 
fácil de aceptar y asimilar sobre 
todo en la cultura latina. Además, 
el descubrimiento del síndrome 
de choque tóxico relacionado 
a su uso, ha hecho que un 
gran sector de las mujeres los 
rechace; y justo cuando creíamos 
que ya habíamos visto todo en 
higiene femenina aparece la 
copa menstrual, que nos ofrece 
principalmente: Cero accidentes, 
ningún riesgo de salud y ayuda 
a nuestra economía y al medio 

ambiente. ¿Quieres saber cómo? 
¡Sigue leyendo!
¿Qué es la copa menstrual? 
Muy sencillo: es eso, una copita 
(como una campanita) hecha 
de látex o silicón, siendo este 
último el más favorecido pues 
no genera alergias como el látex, 
que se introduce en la vagina y 
que colecta el flujo menstrual. 
Existen diversos tamaños: chico, 
mediano y grande para tener un 
mejor ajuste vaginal. La verdad 
es que este producto de higiene 
no tiene nada de nuevo, su origen 
está en los años treinta pero por 
diversas razones económicas y 
culturales no tuvo difusión ni 
aceptación hasta hoy en día.
¿Cómo se usa? Su aplicación 
es igualmente fácil: la copa es 
muy flexible y suave, se dobla 
y manipula fácilmente para 
que puedas introducirla con 
suavidad. Cuando compras 
una copa y la vas a usar, vas 
a comenzar hirviéndola para 
esterilizarla y entonces puedes 
comenzar a usarla. Las primeras 
veces puede ser que batalles un 
poco en colocarla pero con un 
poco de paciencia se logra con 
facilidad. Lo ideal es retirar la 
copita cada 10 horas. La retiras, 
descargas el contenido, la 
enjuagas y listo, puedes volver 
a introducirla. Cuando tu ciclo 
termine, solo debes lavarla y 

ponerla en su cajita o bolsita 
hasta el siguiente periodo.
¿No es incómoda o dolorosa? 
Lo más seguro es que el primer 
día y en especial las primeras 
horas te resulten eternas, pero 
solo es cuestión dejar de pensar 
en ello y continuar con tu vida 
diaria. La copa no debería 
molestarte, ni siquiera deberías 
sentirla si es tu medida correcta. 
Generalmente cuando vas a 
comprarla, deberás verificar cuál 
es la medida recomendada para 
tu talla y complexión. Una vez 
que se introduce la copa, se hace 
un vacío, lo que asegura que no 
habrá escurrimientos ni fugas 
sorpresa.
¿En verdad es tan maravillosa 
como dicen? Yo estaba muy 
escéptica a intentar usarla, 
pero lo que me convenció 
fue la promesa de no tener 
“accidentes” y de poder realizar 
las actividades deportivas que 
acostumbro hacer sin temor y 
con comodidad. La verdad es 
que una vez dominado el miedo 
a lo nuevo, la copa menstrual es 
fantástica; comienzas a ver todos 
los beneficios como:
El ahorro económico; tal vez de 
momento pienses que la copa 
es un poco cara, pero si haces 
cuentas, solo bastarán algunos 
meses para recuperar el gasto 
pues dejarás de comprar otros 

productos higiénicos. La copa la 
compras una vez y jamás vuelves 
a gastar pues dura hasta diez 
años. No importa lo abundante 
del flujo que tengas, la copa 
tiene la capacidad de retención 
suficiente.
Al dejar de usar productos 
desechables dejas de contaminar 
el medio ambiente pues solo 
requieres un poco de agua para 
lavarla. Te olvidarás de los 
malos olores característicos del 
periodo.
¡Ah! ¡Y se acabaron los 
accidentes! Solamente por eso 
vale la pena.
¿Y las consecuencias? La verdad 
es que no hay consecuencias 
negativas asociadas a su uso, de 
hecho su uso previene muchas 
infecciones y es realmente 
cómoda y práctica.
Algunas familias donde hay 
muchas mujeres usan una sola 
copa, la verdad, es que esta 
práctica no es recomendable. Lo 
correcto es que cada mujer de la 
familia tenga la propia. Es una 
inversión que vale la pena.
En internet puedes encontrar 
mucha información de su uso, 
las medidas, recomendaciones 
e inclusive dónde las puedes 
obtener y sus costos. Anímate 
a conocerla, seguro te va a 
encantar.

Y TÚ, ¿YA LA USAS...?
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¿BUSCAS TU AMOR...?

Soñar un hermoso y limpio bebé es 
signo de felicidad en el alma y insinúa 
que el soñante está deseando dar y 
recibir cariño con familiares y amigos.
Soñar bebés limpios y saludables indica 
siempre próximos regocijos.
Si en el sueño se ve caer y lastimarse 
indica próximos fracasos en sus 
asuntos.
Soñar uno o más bebés llorando 
insinúa que se tienen problemas muy 
desagradables que seguirán en aumento 
por algún tiempo.
Soñar a un niño pequeño (un bebé) 
caminando solo, sin nadie cerca que lo 
proteja, insinúa que el soñante anhela 
su independencia.
Cuando una mujer sueña que está 
cuidando a un bebé enfermo indica que 
aquél en quien confía la decepcionará, 
particularmente si es el hombre con 
quien tiene relaciones amorosas.
Soñar uno o más bebés enfermos y con 
fiebre es negativo, pues indica muchas 
preocupaciones que le afectarán en su 
futuro inmediato.
Soñar un bebé recién nacido insinúa 
que pronto se recibirán agradables 
noticias.
Una joven soltera que se sueñe ser 
madre de un recién nacido insinúa que 
alguien está tramando una calumnia 
que la perjudicará.
Soñar que un bebé está en el agua 
golpeándola con manos y piernas 
alegremente, insinúa que el o la soñante 
pronto se liberará de los compromisos 
indeseables que le afectan. 
Soñar que le damos un biberón a un 
bebé suele ser indicio de que nos hemos 
descuidado a nivel intelectual, es 
preciso adquirir nuevos conocimientos 
para así aprovechar las oportunidades 
que se den en el futuro cercano.

Soñar con bebé...

¿Buscas tu amor 
eterno? Antes, deberías 

contestarte estas 7 
preguntas

Antes de comenzar el 
camino del amor, quizá 
te debas preguntar ciertas 
cosas para saber si estás 
preparada para enamorarte 
en este momento.
Pasamos, a lo largo de 
nuestra vida, por diversas 
etapas y no en todas 
estamos preparadas para 
ese amor para toda la vida. 
¿Quieres saber si estás 
lista? ¡Considera estas 7 
preguntas, te ayudarán a 
saberlo
#1 ¿Estoy creciendo 
personalmente?
Ese chico con el que sales, 
¿te inspira a crecer? ¿Te 
sientes estancada junto a él? 
El amor verdadero es aquel 
que te inspira a ser mejor 
persona. Cuando sientas 
que esa persona hace que te 
sientas bien contigo misma, 

ese será tu amor eterno.
#2 ¿Tengo alguna 
inseguridad que me 
impedirá amar sin límites?
Antes de encontrar el amor 
eterno deberías vencer todas 
tus inseguridades, solo así 
podrás amar con fuerzas y 
sin obstáculos.
#3 ¿Estoy dispuesta a reír 
y a llorar por amor?
El amor es hermoso, pero 
también tiene algunos 
momentos de tristeza. No es 
que el amor duele, pero si 
tiene sus altibajos y eso quizá 
te haga estar triste. ¿Estas 
dispuesta a enfrentarte a 
estos dos sentimientos?
#4 ¿Por qué estoy 
buscando una relación?
¿Quiero encontrar el amor? 
O ¿Quiero no estar soltera? 
¿Quiero animarme y amar, o 
quiero arriesgarme para no 
sentirme sola? La respuesta 
será muy importante para 
descubrir qué es lo que 
quieres.

#5 ¿Soy capaz de creer en 
el amor para toda la vida?
Si quieres un amor eterno, 
entonces tienes que saber 
que estarán juntos de aquí 
en más. ¿Estás dispuesta?
#6	¿Y	de	ser	fiel?
Además de ser capaz de 
amar para toda la vida, 
también tienes que ser capaz 
de ser fiel y no lastimar a la 
persona que está junto a ti. 
¿Serías capaz de ser fiel?
#7 ¿Me amo 
incondicionalmente?
Antes de amar, deberías 
amarte. Solo así podrás 
estar completamente lista 
para amar a los demás. 
¿Te aceptas y amas 
i n c o n d i c i o n a l m e n t e ? 
¡Trabaja en eso, te sentirás 
muy bien y estarás 
preparada para encontrar el 
amor eterno!
Ya sabes, antes de encontrar 
el amor eterno, ¡hazte estas 
preguntas! Te serán de 
muchísima ayuda.
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EN ACAXOCHITLÁN...
Las cosas también están 
subiendo de tono, ya que al 
parecer Dora Luz Castelán 
será la nominada a pesar 
que no tiene el apoyo de 
sus compañeros tricolores, 
lo que está provocando 
que éste ayuntamiento se 
vuelva a perder al igual que 
Cuautepec, tal parece que el 
PRI quiere dejar constancia 
de su ideal democrático y 
quiere compartir  el poder 
donde hace muchos años no 
lo tiene...
CUAL SERÁ...
El mecanismo que está 
usando el PRI para nominar a 
sus candidatos, se preguntan 
muchos ciudadanos 
hidalguenses,  porque las 
decisiones  que ha tomado 
este partido no es el  reflejo 
real de lo que sucede entre la 
militancia municipal, ojalá, 
dicen algunos priista leales 
todavía, porque aunque usted 
no lo crea los hay, las jugadas 
le salgan al partido tricolor y 
recuperen municipios que han 
estado perdidos por los malos 
candidatos que compitieron 
en contiendas pasadas...
POR LO PRONTO...
El PAN en Tulancingo va a 

proponer a Fernando Lemus 
Rodríguez, por la presidencia 
municipal, quedando fuera 
Martha Soto del escenario 
político tulancinguense, a 
esto hay que sumar a Ricardo 
Bravo, que al parecer va a 
ser el candidato del PES a 
la presidencia; siendo estos 
dos únicamente los de más 
peso político electoral, lo que 
significa que si todo le sale 
bien al abanderado priista 
Fernando Pérez, saldrá 
triunfador el 5 de junio, 
aunque usted no lo crea...
LOS GOLPES BAJOS...
El pasado miércoles en la 
madrugada  distribuyeron 
unos panfletos en contra del 
doctor Wicho Marroquín 
y su servidor, lo del doctor 
Marroquín lo justifico, 
quería llegar a ser candidato 
a presidente por el PRI, pero 
lo nuestro no le encuentro 
justificación ya que estamos 
muy lejos de aspirar a un 
cargo público, ésa etapa ya la 
superamos hace casi 20 años...
LO  REAL...
Y lastimoso es cuando 
nos lo mandan vía internet 
provocando risa, tanta 
perversidad de quienes 
lo realizaron, pero sobre 
todo, hay que reconocer la 
imaginación que tuvieron 

para hacerlos, al preguntar 
¿Quién los había distribuido? 
La respuesta apuntó hacia 
un personaje tenebroso en 
la región, le llamamos a esa 
hora y nos juró que él no 
había sido, pero nos dijo, 
“mira, me acaba de mandar 
dos mensajes Jorge Márquez 
felicitándome por el trabajo 
realizado”, y en ese momento 
los envió a mi correo y estos 
decían “eres un cabron” y el 
otro decía “eres un chingón” 
mañana te busco y platicamos, 
YO NO VOY ACUSAR A 
NADIE, SOLO LES diré que 
si Jorge Márquez actúa de 
esta manera, es una tristeza, 
porque este Diputado Federal 
deberá comportarse de manera 
más seria, ya que debe asumir 
con formalidad el cargo que 
ostenta, es una lástima ver que 
éste hombre actúa  de manera 
inmadura.
AHÍ ESTÁN...
Los correos que no mienten, 
ojalá que Jorge Márquez 
madure y se dé cuenta que 
él tiene un compromiso 
muy importante para con 
los tulancinguenses y para 

quienes votaron por él, que 
busque beneficios para sus 
representados y no panfletee a 
Wicho Marroquín, ya ve que 
sin o con  panfletos el doctor no 
consiguió la nominación a la 
Presidencia Municipal y para 
con  su servidor lo invito que 
no pierda el tiempo, porque 
nosotros estamos dedicados 
a nuestro trabajo,  que a él 
no le gusta mucho porque 
informamos a la sociedad 
tulancinguense sus acciones 
políticas no familiares, 
nosotros no actuamos como 
él  cuando  nos amenazó 
de muerte delante de mi 
menor hijo en el restaurant 
Enríquez...
JORGE MÁRQUEZ ES...
Rencoroso y eso lo hace 
sufrir, no vive en paz y busca 
a toda costa intimidarnos 
para que dejemos de publicar 
sus errores, como lo del 
panfleto, pues allá él que 
siga por ese camino, nosotros 
nos amparamos con la ley y 
confiamos en que la justicia se 
va a aplicar porque creemos 
en ella...  
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Fernando Pérez logró 
lo que parecía imposible, 
su nominación     a 
la  candidatura a la 
Presidencia   por 
Tulancingo, la noticia que 
corrió como pólvora fue 
una sorpresa para muchos, 
ya que la gran mayoría 
de los Tulancinguenses 
esperaban a Luis Alberto 
Marroquín como el 
ungido; para algunos 
ciudadanos el desconcierto 
de la nominación les cayó 
como un “balde de agua 
fría” y no faltó quién 
dijera que hasta el “cielo 
se entristeció” y empezó 
a llorar por la sorpresa 
que dio el PRI ante esta 
nominación; ahora el 
Partido Revolucionario 
Institucional deberá 
convencer al electorado 

para que sufrague por el 
“locutor” el próximo 5 de 
junio, ya que al parecer 
la competencia, algunos 
dicen, no estará tan cerrada, 
pues hasta el momento 
la oposición al partido 
oficial no ha presentado 
candidatos de peso 
especifico que amenacen 
con derrotar al abanderado 
priista; difícil labor tendrá 
el PRI en Tulancingo, 
donde el partido tricolor 
deberá operar con 
absoluta efectividad para 
lograr convencer a la 
sociedad tulancinguense 
que Fernando Pérez es 
el mejor, y éste deberá 
actuar con  gran sentido 
de humildad y sencillez 
por que la gente que no 
lo consideraba como 
candidato empiece a 

confiar en él, de lo contrario 
las cosas se le complicarán 
si no cambiara de actitud 
el nuevo abanderado. 
Por lo pronto lo primero 
que deberá hacer Pérez 
Rodríguez es convencer 
a sus adversarios políticos 
que lo apoyen para que 
la mentada unidad sea 
real y no se  complique el 
ambiente de campaña, por 
ejemplo, es bien sabido 
que muchos que llegaron 
a la recta final tienen 
responsabilidades dentro 
de la administración  
pública y no podrán 
estar en el “amarre” de 
algunos liderazgos que no 
coincidían con Fernando 
Pérez, la campaña no 

va a estar sencilla para 
el “locutor” si se rodea 
de gente no “grata” o 
si da indicios de que 
está entregado a algún 
personaje en particular 
por ejemplo al Diputado 
Federal Verde Jorge 
Márquez Alvarado; 
Pérez Rodríguez deberá 
dar igual trato a todos 
los cuadros por igual, sin 
preferencia alguna, porque 
si hiciera distinciones se le 
descompondría la “casa” 
que hoy no la recibe con 
mucho orden. El reto 
está latente en el ánimo 
ciudadano, y hay que 
“tejer” muy fino para que 
las heridas no sangren y 
provoquen males mayores.    

TULANCINGO

FUE UNA SORPRESA...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Eran las 8:30 de la mañana 
del día de ayer cuando llegó 
hasta nuestro mensajero 
la relación del primer 
bloque de los aspirantes a 
presidentes municipales, 
de manera inmediata le 
dimos salida porque era 
una nota de gran interés 
para la gente de estos 
municipios, las reacciones 
no se hicieron esperar 
y empezó la cascada de 
comentarios, mismos 
que en su oportunidad 
le platicaremos; por 
Actopan, Edith Avilés 
Cano era la ungida por 
el Partido Revolucionario 
Institucional, esta noticia 
impactó fuertemente en esta 
región y específicamente en 
el municipio de donde es la 
Diputada con licencia; las 
reacciones buenas y malas 
empezaron a correr en las 
redes sociales y por la tarde 
nos enteramos que el otro 
aspirante Omar Ramírez 
organizaba un acto de 

protesta en contra de esta 
decisión en sus oficinas, al 
parecer pretendía reunir más 
de cinco mil simpatizantes 
que apoyaban su aspiración 
a ser él el candidato, hasta 
las 7:00 de la noche no 
teníamos información 
real sobre si este acto se 
realizó o simplemente fue 
cancelado, por lo pronto 
hasta el momento ningún 
dirigente del PRI estatal ha 

desmentido nuestra nota ni 
ha dicho que ninguno de los 
municipios que publicamos 
ya están “amarrados” con 
los nombres de las personas 
que Razonez publicó desde 
ayer muy temprano, lo 
único que hasta nosotros 
llegó fue que en lugar de 
que el registro se realizara 
hoy  9 de marzo tal y como 
lo marca la convocatoria, la 
dirigencia estatal del PRI 

ha manifestado de manera 
informal que se “corre” 
un día más el registro 
del primer bloque donde 
están los nombres de las 
personas que al parecer 
abanderaran al tricolor en 
estos municipios, o sea, 
que será hasta el 10 de 
marzo a la misma hora 
de 9 a 11 de la mañana; 
al preguntar el motivo de 
este retraso,  la respuesta 
fue  “que los demás 
aspirantes se negaban a 
firmar el documento donde 
mostraban su lealtad al 
PRI” comentarios que 
buscamos tuviera respuesta 
por algún directivo 
del Revolucionario 
Institucional y nadie dio 
cara para aclarar o negar 
tal situación, por lo pronto 
la Diputada con licencia, 
dicen, ya prepara sus 
documentos para registrarse 
como abanderada del PRI 
para contender por Actopan 
el próximo 5 de junio.  

CAMBIA DÍA DE REGISTRO...




